

# MSC-Teams auf den Plätzen 6 bis 8

## Starkes Feld bei der Youngtimer-Trophy

**Wahlscheid (pb/gw).** 150 Teams aus elf Nationen haben an der ADAC Eifel-Rallye teilgenommen. Aber nicht nur die aktuellen Rallyefahrzeuge begeisterten die 25.000 Fans des dreitägigen Spektakels.

So wurde auf dem Marktplatz von Daun in unmittelbarer Nähe der Startrampe den Fans der „Historische Eifel-Rallye 2010“ etwas Besonderes für die Augen und Ohren geboten. Fahrzeuge aus vergangenen Zeiten konnten bewundert und deren Fahrern so manche Information entlockt werden.

Innerhalb dieses Laufes zur Deutschen-Rallye-Meisterschaft konnten auch die Teams anderer Serien überzeugen. Mit dabei waren auch die Teams der Youngtimer-Trophy. Auch wenn es nicht zu einem Podestplatz reichte, konnten sich die Teams des MSC Wahlscheid mit konstanten Leistungen behaupten.



■ **Dirk Strauch und seine Beifahrerin Iris Paulussen belegten in ihrem Ascona B den sechsten Platz bei der Youngtimer-Trophy in der Eifel.**

**FOTO: WOLFF SPORTPRESS**

Das Team Dirk Strauch mit Beifahrerin Iris Paulussen auf Opel Ascona B belegte den sechsten Rang vor dem Vater/Sohn Team Heinz-Robert und Martin Jansen, Opel Manta B, gefolgt vom Team Dirk Tillmanns/Fritz-Walter Vohl auf Opel Ascona A.